

## Dandim Ingatkan Jabatan Adalah Amanah Yang Harus Dipertanggungjawabkan

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.KINERJA.CO.ID](http://WONOSOBO.KINERJA.CO.ID)

Dec 31, 2022 - 12:00



*Pemda Wonosobo melantik 32 orang Kades terpilih. Acara dipimpin langsung oleh Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat didampingi Forkopimda dan undangan lainnya bertempat di Pendopo Bupati. (31/12/2022)*

Pemda Wonosobo melantik 32 orang Kades terpilih. Acara dipimpin langsung oleh Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat didampingi Forkopimda dan undangan lainnya bertempat di Pendopo Bupati. (31/12/2022)



Dalam sambutannya Bupati mengucapkan terima-kasih yang sebesar-besarnya kepada Panitia Pemilihan Kepala Desa Tingkat Kabupaten, Tingkat Kecamatan dan Panitia Pemilihan Kepala Desa di Tingkat Desa, sehingga dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif. Dan juga mengucapkan selamat kepada kepala desa terpilih, dengan harapan semoga pelantikan hari ini dapat saudara jadikan sebagai langkah awal dalam mengabdikan diri kepada Bangsa, Negara dan masyarakat.

Afif Nurhidayat menekankan kepada seluruh Kepala Desa Terpilih dan Jajaran Pemerintah Desa dalam menyusun Perencanaan Pembangunan Desa, untuk melakukan penggalan potensi riil keinginan atau kebutuhan masyarakat desa (bottom up planning), berbasis pada kekuatan dan potensi sendiri maupun bertolak dari kondisi desa (esensi existing), serta memanfaatkannya sebagai dasar bagi pembangunan yang optimal, efektif, dan efisien.



Saya menitip pesan jadikan masyarakat desa sebagai subyek dan obyek pembangunan itu sendiri, sekaligus menjadikan musyawarah serta gotong-royong sebagai kunci suksesnya pembangunan di desa, dengan demikian, ada proses pembelajaran manajemen di dalam masyarakat, yang nantinya akan menumbuhkan simpul-simpul jaringan pemberdayaan yang timbul dari faktor internal.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat di sela – sela kegiatan mengucapkan selamat atas pelantikan menjadi kepala desa. Ini menjadi amanah yang harus dilaksanakan dengan baik demi kesejahteraan bersama. Untuk mencapai tujuan tersebut maka gandeng semua pihak khususnya yang kemarin menjadi saingannya.





“Tugas kedepan sebagai Kades sangatlah berat. Harus bisa mengayomi, mensejahterakan masyarakatnya. Untuk itu potensi yang ada harus dioptimalkan, libatkan semua masyarakat, gandeng Babinsa dan Babinkamtibmas untuk bersama – sama membangun desanya” pungkas Dandim.